



徳永エリ

Vol. 1

# エリりん通信



徳永エリホームページ <http://tokunaga-eri.jp/>

## 第24回参議院通常選挙

公示 6月22日(水)

投開票 7月10日(日)



# 「ストップ。安倍政権」、政治の流れを変えよう！

徳永エリ参議院議員は六月五日と六日の両日、民進党岡田代表とともに札幌市内で街頭演説に立ち、「危うい安倍政権の本質を見抜き、政治の流れを変える参議選にしよう」と強く訴えました。

徳永エリ参議院議員は安保法制やTPP、労働法制等の規制緩和の本質を説明し、「国民生活や今後の日本の有り様が危機にさらされている。安倍政権の本質が国民に知られていない」と認識を示し、「安倍政権が高い内閣支持率を背景に、参議選に勝てば今までのように独善的な政治を進める。本質を見抜き、政治の流れを変える参議選にしよう」と強く訴えました。

### 経済政策は成長と分配の両立を！ また、岡田克也代表

は消費税増税の再延期について、「再度の先送りはありません。無責任」と指摘。経済政策についても国民の8割は景気回復を実感していないとし、「政策を転換し、成長と再分配の両立をすべきだ」と強調。「平和と国民生活を守る。皆さんと一

## 「エリさん がんばれーっ」 ー十勝で総決起集会ー

6月3日、帯広市で「徳永エリを励ます十勝総決起集会」が開催されました。500名を上回る参加者は、安倍政権に対する怒りの一票で、徳永エリ参議院の再選を勝ち取ろうと誓い合いました。

徳永参議院は安保法制やTPP、改正労働者派遣法にふれ、「安倍政権によって国民の生活、日本の将来が大きく変わろうとしているが多くの国民は危機感を持っていない」と指摘し、「命と暮らしと平和を守るために全力でがんばる」と力強く決意を述べ、大きな拍手で激励を受けました。



緒に頑張っている」と、参議選を闘うにあたっての決意を述べました。

### 男女平等参画の促進に 向け共にならばります

六月四日、札幌市内で連合北海道主催の男女雇用機会均等法集会在開催されました。民進党北海道の男女平等参画委員長を務める徳永参議院は「法律や制度で企業や家庭でも意識が大きく変わるが、まだまだ進んでいない。皆さんと力をあわせて頑張っていく」と挨拶。激励の拍手で出席者からエネルギーをいただきました。